

全校生徒への緊急メッセージ5

本県では、国の「まん延防止等重点措置」の指定を受けて以降も、県内における新規感染者数が非常に多くなっています。今後、新学期を迎えるにあたり生徒の感染者数の増加や校内での感染等も懸念され、まさに予断を許さない状況になっていることから、夏季休業を9月12日（日）まで延長せざるを得なくなりました。ただし、県教育委員会より、その期間中の課外活動や部活動等については夏季休業中と同様に可能である旨の指導を受けております。

本校としては、生徒の皆さんの健康と安全を第一に考え、感染拡大防止に可能な限り努めるとともに、授業の遅れがないようにしたり、文化祭など学校行事への影響を少しでも少なくできるよう、下記のとおり対応していきたいと考えています。皆さんもぜひ、生活の引き締めと外出の自粛など感染拡大防止に努めてほしいと願っています。

今後とも北中生・北高生らしく、下記の内容をよく守って、みんなで協力しながらこの危機を克服していきましょう。

記

1 夏季休業中の登校日や補習授業、部活動は以下のとおりとします

全校登校日：8月26日（木） 登校時刻を9時30分とします。

補習授業を9月1日（水）から、時間を短縮し以下の時間帯で実施します。

朝の会 9：30～ 9：40

① 9：40～10：30

② 10：40～11：30

③ 11：40～12：30

帰りの会 12：30～12：40

部活動は、半日、自校のみでの活動とします。

2 9月4日（土）の北稜祭（文化祭）は中止とします。クラス展示や文化部発表は形を変えての実施を検討しています。

3 夏季休業中は、引き続き不要不急の外出を控え人との接触をできるだけ減らすことや、感染リスクの高い「3密」については一つの「密」でも可能な限り避けるよう心がけてください。また、手洗いや咳エチケット等の感染症対策を実施し、自分や家族、大切な人たちの命と健康を守る行動を心がけてください。

4 夏季休業中は登校するしないに関わらず、風邪症状の有無などの健康観察を必ず行ってください。本人や家族に風邪症状がある場合は絶対に登校しないでください。また、不安なことや悩みなどがあれば細かいことでも担任や顧問の先生などに相談してください。

令和3年8月24日（火）

校長 國木 健司